

Aufgedeckt: Millionen Euro an europäischer Sozialhilfe flossen an IS-Terroristen in Syrien

Veröffentlicht am 03.11.2017 von derwaechter.net

Von rt.com –

Das Wohlfahrtssystem ist außer Kontrolle“:

- ❖ EU-Bürger, die dem IS beigetreten sind, haben Sozialhilfe aus ihrer europäischen Heimat von Syrien aus bezogen.
- ❖ Die Auszahlungen an europäische IS-Kämpfer sollen sich auf mehrere Millionen Euro belaufen.



Bild: Ein IS-Kämpfer filmt andere IS-Mitglieder während einer Parade in Rakka, Syrien, 30. Juni 2014 – Quelle: Reuters

An der Spitze der zahlenden Länder steht Frankreich. Mittels eines ausgeklügelten Systems wurden Staaten getäuscht und die Gelder ins Ausland verschoben. Der französische Abgeordnete [Thierry Mariani](#) sagt, die Regierung sei bereits vor 2 Jahren über die Vorkommnisse informiert worden. Bei getöteten Dschihadisten wurden Dokumente gefunden, die dies belegen.

Aufgedeckt: Millionen Euro an europäischer Sozialhilfe flossen an IS-Terrorist...

RT **TERRORISTS ON THE DOLE**
"FRENCH DEFENCE MINISTRY NOTIFIED TWO YEARS AGO"

BREAKING NEWS EIGHT KILLED, MANY INJURED IN MANHATTAN TRUCK RAMMING

Zum Anschauen des Videos auf das Bild klicken (youtube)